
 
 
Acta para la página web del Club 
 
En la ciudad de Montevideo, el día miércoles 07 de julio de 2021, se reúne el 
Consejo Directivo de Club Banco República en su sede de la calle Juan Benito 
Blanco 1289, con asistencia de sus miembros, señores Luis Camargo, Nelson Píriz, 
Eduardo Marques, Adriana Rosewarne, Alicia Castiñeiras, Fernando Mello, Uruguay 
Machín, William Rodríguez y Marcela Pizzorno.  
 
 
Faltan:  
- con licencia: Sra. Nancy Igoa.  
 
Se encuentra presente por la Dirección General, Sres. Fernando Cáceres, Pablo 
Hernández y Daniel Daners.  
 
Siendo la hora 09:15 se da comienzo al acto. Preside el señor Luis Camargo y actúa 
en Secretaría la señora Adriana Rosewarne. 
 
Se encuentra presente la Cra. Inés Rossi.  
 
 
ACTA ANTERIOR 
 
01-07-2021. Aprobada.  
 
 
RELACIÓN DE ASUNTOS DE DIRECCIÓN GENERAL 
 
Informe económico y político.  
Departamento de Administración presenta informe con disponibilidades, proyección 
y planilla de obras.  
 
Citación a Audiencia MTSS: Negociación Colectiva - AFCBR. Se toma 
conocimiento.  
 
Acta anterior: Lectura y aprobación de acta para publicar en la web del Club y 
aprobación del acta anterior. Se aprueban. 
 
Walter Andrade: renuncia al cargo que ocupa en el Consejo Directivo. Se 
acepta la misma y se citará al suplente respectivo.  
 
Elecciones BPS - Designación de mandatarios. Enterados. Se delega al Equipo 
Asesor a resolver el tema.  
 
Banco de Seguros del Estado: promoción de la prevención. Se toma 
conocimiento.  
 
Municipio Ch: proyecto paradores nocturnos. Se comunicará que 
lamentablemente no es posible acceder a la solicitud recibida. 
 
Funcionario Luis Falla: renuncia. Enterados. 
 
Subcomisión Master - Actividad equipo Liga + 55 años. Se aprueba la actividad 
de la Liga + 55 años en el Parque Lavalleja.  
 



Vóleibol masculino - Becas deportivas parciales y totales. Se autoriza el ingreso 
por el mes de Julio. Se solicita al Departamento Físico información complementaria.  
 
 
 
 
ASUNTOS VARIOS 
 
Avisos en las Radios 
El Sr. Nelson Píriz solicita rever y analizar el jingle para la publicidad radial.  
 
Pasa al Área de Comunicación Institucional para conocimiento. 
 
Revista Pocitos  
El Sr. Fernando Mello solicita revisar el aviso de la revista Pocitos.  
 
El Sr. Pablo Hernández informa que el mes próximo se presentará una nueva placa 
para incluir.  
 
 
Siendo la hora 11:50, se levanta la sesión. 
 
 
 
 
 
               Adriana Rosewarne                            Luis Camargo 
                 Secretario                                              Presidente 
 
 

 


